

Hasta el domingo 23 de septiembre puede llenar el buche de 43 maneras diferentes. Y es que Torrejón de Ardoz celebra la V Feria de la tapa. La tapa ganadora acudirá a la próxima Feria de la tapa de la Comunidad de Madrid.

DEL 21 AL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

# Indicios "de provocación al odio" en las proclamas contra la mezquita

La fiscal ve delito en las octavillas que Josep Anglada repartió en junio

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es  
Twitter: @DesireSantos1



El fiscal ve indicios de delito en la marcha contra la instalación de una mezquita en la calle Almendros celebrada en Torrejón el pasado mes de junio. Plataforma Per Catalunya, convocante de dicha marcha, repartió entonces panfletos bajo el lema "Primero los de casa". Su líder, Josep Anglada, dijo entonces que "un moro que nace en España sigue siendo moro".

La comunidad islámica de Torrejón denunció entonces el contenido del folleto y la manifestación. Ahora, la fiscal de Alcalá de Henares, María José Parrado, considera que el panfleto que Anglada y su partido distribuyó muestra "expresiones injuriosas sobre las creencias del colectivo musulmán que pueden ser constitutivas de un delito de provocación a la discriminación y al odio", castigado con hasta tres años de prisión. La fiscalía ha remitido el expediente al juzgado decano de Torrejón que llevará ahora el caso.



El catalán Josep Anglada

La polémica por la instalación de la mezquita se desató unas semanas antes de que Josep Anglada utilizara el Centro de Torrejón para dar su primer mitin fuera de Cataluña. Todo a raíz de la intención de la comunidad islámica de la localidad -en la que residen 7.000 musulmanes- de trasladar su centro de culto a la calle Almendros.

Los vecinos se mostraban en contra

y entregaron en el Ayuntamiento más de 2.000 firmas contra el centro de culto. En el pleno municipal, previo rechazo de las proclamas lanzadas por Anglada y tras la firma de un manifiesto donde todos los grupos políticos municipales rechazaron cualquier tipo de declaración xenófoba, se aprobó la permuta de los terrenos de la calle Almendros por otros en una zona industrial donde se causara menos trastornos a los residentes en esta "estrecha vía", alegaban desde el Consistorio.

De momento, el proceso de traslado de la mezquita está en el aire y el líder de los musulmanes en Torrejón, Fahir Bahoudi confía en que finalmente la mezquita pueda instalarse en algún punto de la ciudad más cercano a los terrenos ofrecidos en la zona industrial. Asimismo, espera que la denuncia que pusieron contra Anglada dé sus frutos, judicialmente hablando, lo antes posible. Ahora será un juzgado decano de Torrejón quien decida sobre la misma.

Escuche a Fahir Bahoudi en... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

CONCEJALÍA DE EMPLEO

## Si busca formación, tiene 33 maneras de hacerlo gratis

Los nuevos cursos gratuitos de formación para el empleo del Ayuntamiento ya han abierto su periodo de inscripción. Se trata de 13 nuevos cursos que abarcan el inglés y la organización del transporte, a la distribución y gestión de almacenes; las actividades auxiliares de comercio y de almacén, conductor de vehículos clases C1 y C; u operario de almacén, entre otros.

También se ofrece formación sobre la atención especializada para enfermos de Alzheimer y operaciones auxiliares de mantenimiento de carrocería de vehículos, de montaje y mantenimiento de sistemas microinformáticos.

También está abierta la matriculación para los Cursos de Formación del Centro de Servicios Empresariales y los talleres para desempleados. La matrícula para todos estos cursos formativos podrá realizarse hasta el próximo 17 de octubre en la Concejalía de Empleo, de la calle Londres.

ANA BELÉN, JUAN PERRO O FERNANDO CAYO, PROTAGONISTAS DEL OTOÑO TEATRAL

## El Rodero se llena de estrellas

D. S. | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es Twitter: @DesireSantos1

La temporada de otoño en el José María Rodero ya está preparada. Del 12 de octubre al 23 de diciembre pasarán por Torrejón de Ardoz artistas de la talla de Ana Belén o Juan Perro así como clásicos de la literatura y éxitos actuales como *La terapia definitiva*, dirigida y protagonizada por Fernando Cayo.

Precisamente este actor es que el este miércoles ha compartido protagonismo con el concejal Valeriano Díaz en la presentación de esta temporada en la que habrá espectáculos para todas las edades. Cayo llegará al José María Rodero el 21 de octubre con una deslumbrante creación, un recorrido disparatado y sin complejos por la filosofía, la religión y las relaciones de pareja. Para el actor, llegar a Torrejón

es un regalo. "José María Rodero fue el primer actor que vi sobre las tablas y él tiene mucha culpa de que yo me dedique a la interpretación", afirmó el actor, quien animó a todos los vecinos a encontrar su hueco en la sala y acudir a disfrutar de este arte.

Él será uno de los protagonistas de la programación que dará el pistoletazo de salida el 12 de octubre con el estreno *El sueño de una noche de verano*, que se sumará a los otros dos estrenos que traerá la programación, como son *Blancanieves, el musical*, una versión renovada del cuento de los hermanos Grimm dirigida al público familiar; y *No hay pereza en Lazy Town*.

A partir de ahí, y durante todos los fines de semana, se sucederán los espectáculos hasta el próximo 23 de diciembre que finalizará el programa con la obra *La flauta mágica*. Ópera para

niños. Así, este nuevo trimestre acogerá grandes obras de teatro, como *Noche de Reyes*, *La lengua en pedazos*, *La mudanza*, *Baile de huesos*, *La terapia definitiva*, *Se quieren*, *Violines y trompetas*, *El bufón y el rey* o *Los divinos* con Ara Malikian, y José Manuel Zapata, tenor que ha actuado en el Teatro Real.

Asimismo, la nueva programación contará con grandes actores y artistas, como En-

rique San Francisco, Jesús Cisneros, Ivonne Reyes, además de compañías, como Tricicle, que colabora en el espectáculo *Ticket*.

Dentro del apartado musical el programa incluye los conciertos de Ana Belén, dentro de la gira *A los hombres que amé*, que tendrá lugar el 24 de noviembre; el de Juan Perro el día 18 o el del Coro Gospel Living Water, entre otras actuaciones. La

venta de entradas comenzará el 1 de octubre en las Oficinas de Caixa Catalunya y a partir del 4 en taquilla.

